



novvel_luis@yahoo.com.mx

Giras

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez continúa con su gira de trabajo que es verdaderamente maratónica, y ahora en Tepetlaoxtoc y Texcoco, anunció obras con una inversión de 43.8 millones de pesos. La verdad son proyectos ambiciosos los que se han anunciado por toda la entidad mexiguense. y la gobernadora siempre comenta que esto es gracias a la política de austeridad implementada en su gobierno es como se podrán desarrollar todas las obras que se anuncian día con día. La obra más destacada en esta ocasión fue el Teatro al aire libre en Tepetlaoxtoc. al que se destinaron 19.8 millones de pesos, en beneficio de 32 mil 564 personas. La cultura sí debe ser prioridad.

Aún no hay nombres en el equipo de Isaac Montoya, el presidente municipal electo de Naucalpan, quien aseguró en conferencia de prensa que al frente de todas las áreas habrá personas comprometidas con la sociedad, y que al frente del área de Seguridad Pública habrá un profesional en la materia y ya hay varios nombres sobre la mesa, pero aún no hay definiciones. En conferencia de prensa, Isaac Montoya comentó que no habrá cacería de brujas en su gobierno, pero también aclaró que no es marioneta de nadie. Y aquí cabe recordar que personajes del PAN y del PRI brincaron hacia su campaña, ya sea de manera directa a Morena o por el Partido Verde, además de que se ha mencionado que ex presidentes y ex presidentas municipales forman parte de su equipo y tienen gran influencia en su toma de decisiones

En el IEEM, se abordó el tema de la violencia digital hacia las mujeres que ocupan cargos populares, por parte de la especialista en género del Observatorio de la Gobernanza. Desarrollo y Ciudadanía de las Mujeres en el Estado de México, Mayra Grisel Ángel Sánchez, quien explicó que la violencia digital se manifiesta de diversas formas, por eso se debe denunciar. Y es que a veces se normaliza la violencia hacia las mujeres que ocupan algún cargo, pues se piensa que tienen dinero y poder, por lo que las agresiones se deben pasar por alto, y no debe ser así.